

清流中だより

清い流れは大海へ 未来へ漕ぎ出せ清流中！



桐生市立清流中学校
第7号
令和7年7月4日
文責：〇〇 〇〇

京都・奈良へ 修学旅行



6月〇〇日(〇)からの3日間で、3年生が関西方面への修学旅行へ行ってきました。天気予報では3日間とも雨が心配されましたが、概ね予定通りの活動ができました。

1日目は薬師寺へ行って法話体験をしたあと、奈良公園へ移動。クラスごとに写真撮影をして班行動が始まってすぐにゲリラ豪雨に見舞われてしまいました。2日目は終日班行動で、それぞれが計画に沿って行動しました。3日目は嵐山で班行動の計画でしたが、雨のため予定を変更して行動しました。

旅行中は活動の様子をお知らせしてきましたが、修学旅行を楽しむ様子が伝わったことと思います。体調を崩したり、事故やケガ、トラブルに巻き込まれたりすることなく元気に帰ってこられたのは何よりでした。

3日間の思い出はクラスの結束につながったことと思います。この経験を学校生活でも役立ててくれることを期待しています。



表彰集会より

7月〇日(〇)5校時終了後、表彰集会が行われました。以下が今回表彰された生徒です。また、表彰状はありませんでしたが、県大会へ出場する生徒も併せて紹介します。

※ 省略

個人やチームで県大会に出場する生徒には、**今度は桐生市の代表として、精一杯力を発揮してきてくれることを期待しています。また、惜しくも県大会への出場が叶わなかった生徒も、正々堂々と力の限り戦ってくれました。お疲れ様でした。**

清流中の県大会は、サッカー部が先陣を切ります。〇月〇日(〇)ぜひ応援をお願いいたします。頑張れ、清流中生！